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Rencontre du Conseil d’administration 
« Corporation de la revitalisation du Centre-ville de 

Casselman Inc. » 
Date : mercredi le 8 juillet 2015 a 10h30 au sous-sol de la 

municipalité de Casselman 
 

Procès verbal 
 

1. Mot de bienvenue : Madame Francyn LeBlanc souhaite la bienvenue aux membres 
présents soit, Jovette Richer, Richard Gendron, Denis Renaud. Nous avons aussi la 
présence de monsieur Michel-Olivier Matte et de monsieur patrice Huneault-Genest de la 
firme Simoncic. 
 

2. Absence : Céline Leloup, Sébastien Racine et Ginette Hébert absence motivé.  
 

3. Présentation, modification et adoption de l’ordre du jour : Adoption de l’ordre du jour 
proposé par Denis Renaud et secondé par Jovette Richer. 
 

4. Signature du contrat avec la firme Simoncic : Nous avons tous lu et sommes en accord 
de signer le contrat d’une durée de 1 an avec la firme Simoncic voir Résolution 2015-0025. 
Le contrat est signer par notre présidente Francyn LeBlanc et monsieur Michel-Olivier Matte 
représentant de la firme Simoncic (contrat ci-inclus). Nous allons leur fournir une liste 
complète de tout  les bénévoles, associations, personnes ressources et autres, le budget de 
chaque activité, les commanditaires des deux dernières années. 
 

5. Date de l’AGA : le lundi 31 aout a 19h. Denis va vérifier si nous pouvons avoir la salle au 
Centre Paul-Émile Levesque gratuitement. 
 

6. Suivi lettre de remerciement : la lettre de remerciement (incluse) a madame Angèle Hébert 
a été signer par Francyn et envoyer par poste par Jovette. 
 

7. Concert de noël : Jovette a reçu un courriel du Luc Quintal pour la disponibilité de Marc 
Hervieux. Nous avons conclus que Michel-Olivier était pour s’en occuper. 
 

8. Visite des infrastructures et inventaires : suivi pour l’abri.  Denis Renaud nous fait part 
que l’abri est monté et que les clôtures etc. sont bien dans l’abri. Francyn, Jovette. Michel-
Olivier et Patrice ont visité toutes les infrastructures, inventaires et kiosques. 



2 
 

 
9. Prochaine rencontre : Se sera tout de suite après la réunion de l’aga le 31 aout 2015 à 

20h30.  
10. Levée de la réunion : 13h proposer par Denis Renaud. 

 
 
 
 
 
Jovette Richer     Francyn LeBlanc 
Secrétaire     Présidente 
 


